

# Todo ha cambiado con

## SCHAPLENKA®

Usted que es un hombre moderno, de hoy,  
debe saberlo.

El gusto, los estilos, la elegancia...

¡Todo ha cambiado! ¿Por qué?

La fibra poliéster se viste de fiesta  
con el **texturado SCHAPLENKA®**

Póngase la nueva elegancia de esta  
camisa suavísima, de esta  
camisa distinta, de esta camisa  
agresiva y fascinante.

- Rapidez en el secado
- Inarrugable
- Rebeldía a la suciedad
- No necesita plancha

camisas

## SCHAPLENKA®

Torlonka - sel



SCHAPPE-TEX. S.A. Moyó, 1 - Barcelona (6) - Teléfono 227 36 41

### una oportunidad

**L**A India se ha visto apeada por Africa del Sur en la semifinal inter-zonas de la Copa Davis. La victoria de los "springboks" por 5-0 dejó poco margen a los comentaristas. Ramanathan Krishnan defendió honorablemente su suerte pero el sensible e irregular Mukherjea se vio ampliamente superado por el experimentado Cliff Drysdale y el joven Maud.

Sin embargo, los surafricanos han podido dejar, en tan fácil eliminatoria, la piel de su futuro. En efecto, su jugador número 1, Bob Hewitt, sufrió una lesión de cierta importancia en el encuentro de dobles. No hay duda que las eminencias médicas de Londres —a donde fue trasladado inmediatamente— y de Johannesburgo harán lo imposible para ponerlo en condiciones de total recuperación antes de que, a finales de este mes, se juegue el match final inter-zonal entre Africa del Sur y España.

Si la baja de Bob Hewitt se confirma, como parece deducirse de las impresiones que poseemos en el momento de redactar estas líneas, a nuestro equipo de Copa Davis se le habrá abierto un amplio campo de esperanzas. No es que su paso a la "challenge round" se halle asegurada, pero no cabe duda que el porcentaje de sus posibilidades se habrá equilibrado sensiblemente.

Sobre pistas rápidas, en ambiente extraño y con Bob Hewitt —número 3 en su país de origen, Australia, y número 1 de Africa del Sur— la tarea de los españoles, incluso con un super-Manuel en verbo y dispuesto, tal vez, a realizar su última gran temporada, parecía llena de dificultades. A la clase reconocida de Hewitt se debía unir la calidad progresiva de Drysdale y el hecho de que Hewitt-MacMillan sea la pareja más fuerte del mundo como ya demostró en Wimbledon hace algunos meses.

Todas las personalidades del tenis —y los propios jugadores— a los que habíamos recurrido su opinión a propósito de este Africa del Sur-España, contestaron en tono evidentemente pesimista. Existía, si, un resquicio para la ilusión, pero tan leve que el pasaporte para Australia, se perfilaba como un puro sueño. Podían, teóricamente, contabilizarse los dos puntos de Santana en los encuentros individuales. ¿Y los tres restantes?

Juan Gisbert, en el Torneo de la "Copa del Rey de Suecia" probó hallarse en magnífica forma y el doble Santana-Orantes ha ido luciendo con evidente firmeza aunque sea contra adversarios de discreto calibre. ¿Es que se ha descartado a José Luis Arilla? Es difícil penetrar en el secreto de una decisión que, por lo demás, posiblemente no será tomada hasta el último momento. Si Arilla, en sus últimas actuaciones oficiales, no ha sido el brillante, astuto e irresistible jugador de otras veces, su experiencia y su talento para el juego de dobles son bazas que no hay que despreciar a la ligera. Con todo, el partido por parejas nos es, en principio, adverso. En cuanto a los dos otros individuales, ¿será capaz Gisbert de olvidar absolutamente los complejos que, a veces le aquejan, y que le coartan una gran parte de sus mejores virtudes? Si es así, la raqueta del barcelonés puede ser el trampolín desde donde España salte limpiamente a las canchas australianas para disputar la famosa "ensaladera de plata".

Si Hewitt puede actuar en circunstancias normales, los argumentos positivos de España se reducen, y volveríamos a los coeficientes de posibilidades impuestos por la realidad: 65 % para Africa del Sur; 35 % para España. Aunque no nos guste jugar con el infortunio ajeno, esa lesión de Hewitt es la balanza de la eliminatoria.

J. J. CASTILLO